



Dirigencia de Morena festeja aprobación de la reforma

**OTILIA CARVAJAL
Y VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La dirigencia nacional de Morena festejó la eliminación de 13 fideicomisos aprobada la madrugada de ayer por una mayoría legislativa en el Senado de la República.

El dirigente nacional de ese partido, Mario Delgado, celebró la extinción y en sus redes sociales acusó que los fideicomisos “sólo servían de caja chica para el despilfarro de unos cuantos.

“Reiteramos que esto en nada afecta a los derechos de los trabajadores, sino a los privilegios de los que durante años se ha servido una cúpula dorada a costa del pueblo”, afirmó.

Delgado Carillo opinó que ahora estos recursos serán destinados a quienes más lo necesitan y se mantiene el compromiso de austeridad.

A su vez, la senadora y secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, refirió en la red social X (antes Twitter): “Acabamos de aprobar en el @senadomexicano la extinción de los 13 fideicomisos que sostienen los lujos del Poder Judicial”.

Expuso que no se están tocando los derechos laborales de ningún trabajador de a pie, “sino estamos desmontando los privilegios de una élite dorada que ha hecho de la justicia un negocio”.

“Por cierto, queda claro que existe una complicidad entre la

oposición y la élite del Poder Judicial: unos requieren de los otros para mantener sus privilegios y para judicializar y retrasar todo lo que pueda beneficiar al pueblo de México”, consideró, al tiempo de señalar que Morena y sus aliados irán por el plan C para reformar al Poder Judicial en 2024.

Renuncia al guinda

De manera sorpresiva, la senadora Cecilia Sánchez García abandonó las filas de Morena para sumarse al grupo parlamentario del PRI, que cuenta ya con 10 integrantes.

El presidente nacional del partido tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, publicó una fotografía en sus redes sociales acompañado de la legisladora campechana, para celebrar su incorporación al instituto.

Cecilia Sánchez, quien la madrugada de ayer votó en contra de la eliminación de 13 fideicomisos, se caracterizó por su postura disidente en algunas de las votaciones de la bancada morenista.

A inicios del año pasado, la legisladora compitió para ser dirigente del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM), pero no logró los votos necesarios.

En declaraciones a los medios de comunicación, se dijo decepcionada de la división en Morena y afirmó que hay un “descontento social por las imposiciones, sin escuchar razones, y la falta de empatía hacia los cientos de miles de mexicanos que levantan la voz y que esperaban un cambio verdadero”. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

10

26/10/2023

LEGISLATIVO



Mario Delgado, líder de Morena, celebró la aprobación de la iniciativa contra el PJF.